

# Kapolres Bitung, Albert Zai Siap Maksimalkan Pengamanan Saat Pendaftaran Bakal Paslon di KPU

Abdul Halik Harun - [BITUNG.INFORMAN.ID](https://bitung.informan.id)

Aug 28, 2024 - 13:32



*Japolres Bitung AKBP Albert Zai. SH.SIK MH*

BITUNG - Apel Persiapan Pengamanan pendaftaran pasangan Bakal calon Walikota dan Wakil Walikota Bitung dalam Pilkada serentak tahun 2024, Selasa (27/08/2024).

Di mulai pukul 15.20 Wita, di Kantor Komisi Pemilihan Umum (KPU) Kota Bitung, melibatkan dari unsur TNI, Polri dan juga Dinas Perhubungan (Dishub) dipimpin langsung Kapolres Bitung AKBP Albert Zai SH.SIK MH

Kapolres mengatakan, sesuai dengan laporan dari Liaison Officer (LO) Paslon dan juga dari Ketua KPU, bahwa pasangan Hengky Honandar dan Randito Maringka sekitar pukul 15.00 Wita, akan datang ke KPU untuk melakukan pendaftaran sebagai Pasangan Calon.

Dalam kegiatan itu, ungkap Kapolres akan di siapkan pengamanan mulai dari pemberangkatan pasangan calon dari sari cakalang sampai ke KPU.

Kapolres juga mejelaskan bahwa di KPU sudah dibagi pasukan keamanan di tiga tahap (3 Ring) yaitu ring satu, ring dua dan ring tiga, disitu kata dia. akan ada pembatasan siapa saja yang bisa masuk di tiga ring ini.

Setelah selesai di KPU, rombongan akan melanjutkan untuk syukuran dan sesuai permintaan dari LO kita tetap akan lakukan pengamanan hingga sampai rombongan akan kembali di titik awal yaitu di sari cakalang.

" Inilah yang sudah kami siapkan bagaimana cara bertindaknya, jumlah personil yang dilibatkan. Dalam pengamanan ini Kami libatkan dari Kodim dan Marinir, mereka akan berada di ring tiga," jelasnya.

Dilanjutkan Kapolrespun berharap kegiatan ini bisa berjalan dengan baik, dan tidak melakukan euforia berlihan saat pasangan Calon akan berpindah tempat.

" Harapan kami tentunya kegiatan ini bisa berjalan dengan baik, Tertib dan lancar ketika kita akan menggunakan jalan kita harus menghargai masyarakat pengguna jalan lainnya," imbuhnya

Dirinyapun mengingatkan untuk massa yang ikut dibatasi hanya 500 orang dan pada saat start personil kita akan melakukan sterilisasi atau pun penertiban, tidak ada yang minum minuman keras (Miras), membawa senjata tajam (Sajam), tidak menggunakan knalpot Brong dan harus menggunakan helm bagi pengendara Motor.

" Diharapkan kegiatan ini berjalan dengan baik, lancar dan tertib serta aman, baik personil pengamanan, paslon maupun massa yang ikut dan masyarakat lain yang juga menggunakan fasilitas yang sama," jelas Albert Zai.

Terkait rekayasa Lalu lintas di KPU, Kapolres mengatakan. Oleh karena pada tanggal 28 Agustus, Rombongan masuk di jam tiga sore, jadi petugas akan melakukan pengalihan lalu lintas di jam satu siang, Jalur didepan kantor KPU kita akan sterilkan. Agar tidak ada kendaraan lain yang bisa melewati, sehingga massa yang ada di ring itu bisa aman, menyaksikan melalui videotron.

" Kami melakukan rekayasa ini dalam rangka mengantisipasi kecelakaan lalu lintas," tandasnya seraya mengungkapkan termasuk di tanggal 29, jam 9 pagi juga akan lakukan hal yang sama. sebagsimana tanggal 28.

Dirinya pun mengingatkan kepada seluruh personil baik personil TNI - Polri

termasuk Dinas Perhubungan (Dishub) dalam tugas harus tegas namun juga humanis.

“Dalam satu sisi kita harus tegas dalam menjalankan aturan, tapi ketika kita melakukan interaksi, komunikasi ataupun menegur kita tetap humanis, Di ingatkan juga Personil di Ring satu dan dua tidak ada yang membawa senjata. Semua hal Negatif harus kita hindari.” Tutupnya.

(AH)